

Ist die Zukunft digital?

OBERSULM „Ist die Zukunft digital?“ heißt ein Vortrag der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken mit Ministerialdirigent Andreas Schütze am Mittwoch, 27. März, 19 Uhr, bei der Firma IDS, Dimbacher Straße 6 bis 8 in Obersulm.

Der Begriff „Digitalisierung“ ist in den Medien allgegenwärtig. Wer

nicht beruflich damit zu tun hat, fragt sich, was sich dahinter versteckt und was das mit einem selbst zu tun hat. Eine Anmeldung ist erforderlich bei der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau, info@pro-region.de, Telefon 07940 152329. *red*